



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

COMISION DE COMPRAS. Ayer se reunieron los miembros de la "Comisión de Compras del Departamento de Finanzas", del Ministerio de Defensa, para conocer

ofertas de las compañías suministrantes de combustibles y lubricantes. Anualmente se reúne la citada comisión para los efectos consiguientes del suministro.

De La Paz

Hallan cadáveres de 2 soldados desaparecidos

(Zacatecoluca). Los cadáveres de los soldados Salvador Alberto Escobar, de 17 años y Eduardo Parada Hernández, de 22, quienes se daban como desaparecidos en combate en las faldas del volcán "Chichontepec", fueron encontrados ayer, informó el Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Armada.

Asimismo se dio cuenta también que en las inmediaciones del hallazgo, situado unos ocho kilómetros al Norte de Zacatecoluca, fue localizado otro de los desaparecidos, quien se en-

cuentra herido. Dicho elemento de tropa fue identificado como Raul Santamaría Martínez, de 41 años, perteneciente a la Defensa Civil de esta ciudad.

Se dio a conocer además, que aún se desconoce la suerte de otros 27 elementos de tropa, entre ellos un teniente y un sub-teniente cadete. La localización de los dos cadáveres —se dijo—, se logró en uno de los avances que las tropas han realizado en la actual operación de limpieza de reductos subversivos, que tiene efecto en todo el

—Pasa a la página 31—

De Santa Ana

No son pirámides las encontradas en finca

(Santa Ana). Se descarta que sean pirámides las que se dice fueron descubiertas en una finca inmediata a esta ciudad, cerca de la Avenida Independencia Sur, que une con la autopista a San Salvador. Así lo expresa un grupo de profesores interesados en estudios arqueológicos, quienes acompañados de periodistas, viajaron a ese lugar.

Las colinas no presentan ni el menor indicio de que sean pirámides, simplemente son pequeños cerros con árboles y cultivos de cafetales. No encontraron trabajadores, ni tierra removida o gradas que indi-

quen que se encuentran pirámides bajo tierra.

En esa finca existe el proyecto de construir un cementerio particular pero los trabajos no han comenzado, debido a que la empresa cuenta ya con otros permisos, pero ha tenido tropiezos con la autorización que tiene que extender la Alcaldía Municipal de esta ciudad, en vista del rumor que se corrió de que se han descubierto dos pirámides, que datan de muchísimos años.

Los profesores estuvieron examinando el terreno, la tierra y arbusos.

—Pasa a la página 15—

Prácticas de medicina a alumnos de U. privadas

Autorización para habilitar las instalaciones de todos los establecimientos del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, para las prácticas de los estudiantes en sus áreas y campos de Salud de las universidades privadas, ha concedido el Ministerio de Salud.

Con esta disposición, dijo el ministro Dr. Cárdenas, se le estará dando cumplimiento a la resolución ministerial número 18. Los establecimientos del ramo, donde se lleve a cabo la docencia universitaria, agregó, deberán señalar el monto de la contribución económica, sea en efecti-

vo, en especie, materiales, recursos humanos y de cualquiera otra índole, con que la facultad retribuirá los servicios recibidos.

Las facilidades que se otorguen a los estudiantes para sus prácticas, expresó el ministro, deberán estar ajustadas racionalmente a la real capacidad de cada establecimiento, a fin de que no interfieran en ningún momento o lugar con su funcionamiento básico.

El Dr. Napoleón Cárdenas hizo saber, de acuerdo a las cláusulas de la resolución por la cual se concede autorización para dichas

—Pasa a la página 22—



ULTIMADO. José Domingo Pérez, vigilante, de 28 años, ultimado de tres balazos en el Bar "Nico Cantón", de esta capital, donde trabajaba. El crimen es investigado por las autoridades.



ANALISIS. El diputado y dirigente del PCN, Lic. Hugo Carrillo, analiza y da soluciones a nombre de su partido, de la problemática nacional.

PN consigna por estafa a 3 reos

Por el delito de estafa fueron enviados tres reos al Juez 5o. de lo Penal, informa la Policía Nacional.

Según los datos, Carlos Eustaquio Rivas Aguilar, Cecilio Arturo Romero Cruz y Saúl Antonio Castellanos Campos, estafadores con un mil quinientos colones a una persona cuyo nombre se mantiene en reserva, ofreciéndole servicios que no cumplieron, por lo cual se ordenó su detención, dice la PN, después de comprobar el citadito delito.

También fue consignado al Quinto de lo Penal, de acuerdo con el parte de la Policía Nacional, Juan An-

—Pasa a la página 31—

Hállanse niños en la ciudad sitiada

Manifestaciones de indignación de entidades sociales y personas particulares, por la situación que viven miles de niños residentes en la ciudad de Suchitoto, asediada por grupos terroristas, se conocieron ayer.

Se cumplen hoy —se señaló— nueve días de distintas acciones de hostigamientos a que ha sido sometida esa importante población del departamento de Cuscatlán.

La carretera entre esa población y la ciudad de San Martín, se halla totalmente interceptada por los grupos extremis-

tas que mantienen su asedio, con el objeto de rendir a los habitantes que carecen de agua, alimentos, medicinas, etc., según los informes.

En distintos tramos de la carretera, se hallan apostados los grupos terroristas que integran los retenes para impedir el paso de vehículos nacionales, autobuses del transporte o particulares, de manera que nadie pueda llevar alimentos, viveres o medicinas a los residentes en esa localidad.

Varios centenares de habitantes —
—Pasa a la página 17—

Dos cadáveres reconocidos en Mejicanos

Los cadáveres de dos hombres ultimados a balazos, fueron reconocidos por las autoridades judiciales de Mejicanos, informa vocero de ese tribunal.

Uno, de acuerdo con la información oficial, fue identificado como el zapatero Manuel Antonio Alvarenga Gómez, de 23 años, quien fue encontrado con las manos amarradas hacia atrás, en un barranco de la Calle Montreal. Presentaba tres balazos en el estómago, sin que nadie diera datos sobre como ocurrió el crimen. Era hijo de Juan Francisco Alvarenga y Rosa Edilia Gómez de Alvarenga, residentes en la Calle a Mariona, contiguo a la Colonia Santa María. Después de la dilii-

—Pasa a la página 31—



DESARROLLO GANADERO. Programas para intensificar el desarrollo ganadero del país, planifica el Ministerio de Agricultura y Ganadería. El subsecretario del ramo, Dr. Billy Béndix Cornejo, interviene durante el panel sobre producción animal.

Ayuda oportuna demanda el país

La falta de una ayuda externa oportuna, adecuada y sin restricciones políticas, retrasa la solución de la situación del país, económica y social, dijo ayer el diputado y dirigente del PCN, Lic. Hugo Carrillo.

Lo anterior, agregó, agrava más la visible y maltratada situación económica, después del profundo sufrimiento causado por la desaparición de tantas y tan preciosas vidas. Destrucción, estancamiento, congelación de salarios, de-

empleo, desplazamientos, son palabras de un efecto impresionante que se oyen a cada paso. Denunció Hugo Carrillo, la corriente de dinero que se va del país, por la falta de seguridad.

Reconoció dentro de este oscuro panorama, la posición firme y decidida de algunos empresarios, que han decidido enfrentar todas las adversidades para dar la lucha frente a un enemigo que pretende destruirlo todo, pero ante el cual jamás doblegarán su férrea voluntad.

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

APORTE PARA CAMPANA VIAL. La Asociación Cooperativa de Servicios del Transporte Urbano (ACOTUR), entregó aporte económico a la Comisión Nacional de Educación Vial. La entrega la hicieron delega-

dos de la entidad, al señor Carlos Argueta, de la citada comisión, en presencia del jefe de Tránsito, coronel Luis Emilio Ponce (centro) y del presidente de FENAPES, don Luis Mendoza.